

DORCHESTER m'a promis qu'il vous en expliqueroit la cause, c'est à lui donc que je remets à vous faire mes excuses et en même tems, à vous faire parvenir ma réponse.

Rien ne m'est plus flatteur que d'apprendre de vous que ma conduite pendant le séjour que j'ai fait dans cette Province m'a gagné votre amitié en méritant votre approbation ; croyez que, quoique je marche de grand cœur au poste que m'a assigné le Roi mon pere, je ne partirai pas de Québec, sans sentir des vifs regrets, et sans emporter un souvenir des marques d'amitié et de Considération que j'y ai éprouvées.

Je suis extrêmement reconnoissant pour les vœux que vous faites pour mes succès et mon bonheur futurs, et permettez moi de vous assurer que j'en fais de reciproques pour votre prospérité.



A Son Altesse Royale Le PRINCE EDOUARD Chevalier du très honorable ordre de la Jarretiere et du très illustre ordre de St. Patrice, Major General des Troupes de Sa Majesté, &c. &c.

QU'IL PLAISE A SON ALTESSE ROYALE,

LE Clergé Catholique Romain de Québec protégé du meilleur des Rois vient témoigner à votre Altesse son affection du départ prochain qui va priver la province de la présence d'un si bon Prince.

Ces vertus sociales qui vous rendent l'objet de l'amour public, l'activité et la vigilance militaire qui fortifient la confiance si bien méritée des sujets, vous sont un titre certain à la reconnaissance de tous : mais votre bonté en est un pour nous à la confiance que vous voudrez bien agréer ces vœux ardents que nous faisons pour votre santé et la prospérité de vos armes.

Le Dieu des batailles de la paix et des rois prêtera sans doute à votre Altesse Royale sa force, sa clémence et sa sagesse, puisque les ennemis qu'elle va combattre sont ceux de l'ordre et du repos universel ; puisque la cause qu'elle va défendre est celle des Rois, celle par conséquent de notre gracieux souverain votre pere, à qui le Clergé Catholique se fera toujours gloire d'être inviolablement attaché et soumis.

Réponse de son Altesse Royale le PRINCE EDOUARD à l'Adresse du Clergé Catholique Romain de Québec.

MESSIEURS,

LE LORD DORCHESTER qui a bien voulu se charger de vous faire parvenir ma réponse à votre obligeante adresse, vous informera que des circonstances très particulières m'ont empêché de la recevoir directement de vos mains, mais en même temps je vous prie d'être convaincus que je suis particulièrement flatté de cette marque de votre attachement.

Je vous remercie avec un cœur vraiment reconnoissant pour les vœux que vous vouléz bien adresser à l'être suprême, pour qu'il m'accorde sa main protectrice, et je désire en même temps que vous soyéz convaincus que les sentiments de loyauté et d'attachement que vous exprimés pour le Roi mon pere ne s'effaçeront jamais de mon souvenir.